



ORDEN MASÓNICA MIXTA INTERNACIONAL
LE DROIT HUMAIN – EL DERECHO HUMANO
FEDERACIÓN COLOMBIANA

COMUNICADO

Un hombre muere en mí, siempre que un hombre muere en cualquier lugar
Jairo Torres

La Federación Colombiana de la Orden Masónica Mixta Internacional LE DROIT HUMAIN - EL DERECHO HUMANO, rechaza de manera vehemente el atentado perpetrado en la ciudad de Barcelona, España; hecho que ha dejado una lamentable secuela de muerte y destrucción. Expresamos nuestro sentimiento de solidaridad y fraternidad con el pueblo español y quienes padecen el flagelo del terrorismo en todos sus matices, ya que actos de esta naturaleza, son crímenes de lesa humanidad y atentan radicalmente contra los principios fundamentales de nuestra Orden, es decir, la Libertad, la Justicia, la Igualdad, la Laicidad y el Internacionalismo; socaban la democracia, la pluralidad y buscan la eliminación del Otro mediante la violencia y el chantaje.

Hacemos un llamado a la paz y la fraternidad entre todos los seres humanos, cualquiera sea su ideología, credo religioso y político.

Pereira, agosto 18 de 2017 (e.:v.:)

Jesús CALLE
MPGC Federación Colombiana

César VALENCIA SOLANILLA
Presidente de la Federación